
会議日時：
会議会場：
出席チーム：
欠席チーム：
書記担当：

議題
①商社ﾘｰｸﾞ第6節を終えて

・現在の進捗率・結果報告

・リーグ開催要項違反事例報告

・事務関係の改善点

・その他

②今期からの取り組み内容の評価

・ＭＣ報告の内容

・グラウンド状況確認

・追加メンバー登録について

③ＨＰ作成等の進捗状況

④その他連絡事項

＜主幹事及び該当チーム＞
　違反は特に無いが、2試合目の該当審判、ＭＤも遅れず、率先して時間の管理をすること。

＜主幹事＞

２００６年度サッカー商社リーグ　第３回代表者会議議事録

内容

＜主幹事＞

全１７チーム代表
無し

2006年10月16日20時

（会社名） （担当者名）

双日㈱国際新赤坂ビル西館７階　０７０２会議室

蝶理㈱ 日溪/片岡

　・メンバー管理について、「どこまでやるか」は、各社のモラルで。

　怪我人が多く出ている。　チームとして保険に加入しているのは約半数のチーム。
　リーグとして加入することも検討しているが、難しい。極力チームの加入を薦める。
　＊怪我人が発生した場合、主幹事の双日/今村氏に連絡すること。（今村氏⇒役員会へ）

　・ＭＣ報告書が現行、○×での査定しかないが、来期以降、３，４段階にしてみては？？

＜豊田通商・トーメン＞
　年末までに報告する。

　・ＭＣ担当が審判服を着た成果はある。（センターライン付近でしっかり試合を見ている）

　雨天等により、10試合が延期となっている。11月には全て終えたい。

　・メンバー表を持ち込む/持ち込まない、は今期の残り試合の様子をみて、来期の検討。

＜主幹事＞
　連絡事項の返信期日を再度徹底するよう、要請。

　・追加登録は出場希望日の１週間前までが原則。　登録は４４人まで。

　　　⇒試合結果報告担当の蝶理より、フォーマットを提案するようにする。

　・５チームが適用（日本ユニシス、日立ハイテク、リョーサン２回、住友商事、豊通トーメン）

　・２試合目のスタート時間の管理について

　・ハーフタイムに、審判とＭＣが試合の内容について確認しあうようにする。

＜金田会長＞
リーグの運営面での問題が多く、ＨＰ作成は進んでいない。

　　　（本部前）に集まり、次の試合の開始時間を決定し、それに従い、試合を開始させる。
　　　（10-15分後を目安とするが、グラウンド使用可能時間に応じて対応するようにする）
　・ＭＣ報告書には、グラウンドで審判に直接名前を書いてもらうのはどうか。

　・ビッグツリーで審判をする際、アップシューズの着用を義務付けているが、しっかり着用を
　　できている。

　・会議に、代表者プラスの１名を毎回違うメンバーにすることで、会議に雰囲気、意識が各

　　⇒前の試合の直後、次の試合の代表者各１名、ＭＣ担当、主審がセンターフラッグ付近

　　メンバーに伝わり、意識向上につながるのでは。

＜各チームより＞

　・ＭＣ担当も審判ユニフォームを着用するようになり、試合が引き締まる。

/以上　　

＜幹部チームへ＞
　10/23(月）　20：00～　第２回幹事会議開催


